



DESDE LAS CÁMARAS LEGISLATIVAS

Sheinbaum descarta investigación contra Adán Augusto López



por Jesús Héctor Muñoz Escobar

febrero 4, 2026



La presidenta **Claudia Sheinbaum** desestimó las versiones de que existan investigaciones en contra del ex coordinador de los senadores de Morena en el Senado Adán Augusto López: “¿Cuáles investigaciones? No hay que sepa investigaciones”. Ante la insistencia sobre las investigaciones en contra del senador, descartó que haya en la Fiscalía General de la República y en otras instancias. Señaló que, en cualquier caso, quienes quieran presentar una denuncia que lo hagan, respondió en referencia a las denuncias públicas que hiciera en su momento la ahora ex presidenta del Comité Coordinador del Sistema Nacional Anticorrupción, Vania Pérez. Además, confirmó que su gobierno sí presentará una reforma electoral, la cual será enviada al Congreso de la Unión durante el mes de febrero, con el objetivo de modificar el modelo de financiamiento a partidos y procesos electorales, así como fortalecer los mecanismos de fiscalización del uso de los recursos públicos.

KENIA LÓPEZ, PRESIDENTA DE LA CÁMARA DE DIPUTADOS LLAMA A EVITAR LAS "FUERCITAS" POLÍTICAS PARA CONSTRUIR CONSENSO

La presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, **Kenia López Rabadán** llamó a que, en la discusión en torno a la Reforma Electoral, próxima a presentarse por



parte de la Presidencia de la República, se escuche a todas las fuerzas políticas y se eviten las fuercitas políticas, para construir una propuesta en favor de México. "Yo espero y lo digo de verdad, soy una mujer parlamentaria, soy una mujer de partido, soy una mujer demócrata yo espero que no exista un avasallamiento, sino exista un diálogo, yo espero que no haya un ejercicio de fuercitas políticas, sino haya una construcción a favor de los mexicanos, yo espero que todos los grupos parlamentarios se puedan escuchar y sentir representados", expresó luego de que la presidenta Claudia Sheinbaum indicó que ya había un acuerdo de Morena, Partido del Trabajo (PT) y Partido Verde Ecologista para sacarla adelante. López Rabadán indicó que, cuando llegue el documento que conforma la Comisión presidencial de Reforma Electoral, que encabeza Pablo Gómez, habrá un punto de inflexión en términos discursivos para tener claridad, sobre si lo que se busca es fortalecer a la democracia o se busca algo distinto por parte del gobierno federal, pero aclaró, formalmente aún no existe nada al respecto, aunque sí está el temor y preocupación legítima de un retroceso.

RICARDO MONREAL, COORDINADOR DE MORENA EN DIPUTADOS ASEGURÓ QUE REFORMA ELECTORAL ES PRIORITARIA

El coordinador del grupo parlamentario de Morena) en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal Ávila**, informó que la negociación Morena-PVEM-PT en materia de reforma electoral continúa en la Secretaría de Gobernación, pero que aún no sabe "si nos llegue la (iniciativa presidencial) de reforma electoral, ni cuándo". A pregunta específica sobre si descartaría la posibilidad de retirar la iniciativa de reforma electoral anunciada por la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo ante la falta de apoyo por parte de sus aliados pevemistas y petistas, respondió: "No, no puedo decir eso porque es muy riesgoso. Confío en que se logren acuerdos, confío en que haya el consenso para la presentación de la iniciativa, pero no podría asegurar eso". Además, adelantó que la Consejería Jurídica de la Presidencia de la República alista un paquete de reformas en materia anticorrupción, el cual sería enviado al Congreso en los próximos días.

DIPUTADO DEL PRI, MARIO ZAMORA ASEGURA QUE OPIOIDES PARA USO MEDICINAL POTENCIARÍA A SINALOA

La producción de opioides para uso medicinal sería una gran alternativa de inversión para Sinaloa, así como un detonador de la potencia industrial y farmacéutica en la entidad, aseguró el priista **Mario Zamora Gastélum**. El Diputado Federal planteó que Sinaloa puede pasar de ser un territorio históricamente señalado por la violencia e ilegalidad a convertirse en un territorio solución, construyendo un modelo basado en ciencia, salud pública, regulación estricta y desarrollo económico legal. "Hemos venido platicando con universidades, centros de investigación, hemos estado revisando casos en el mundo y quiero proponer una solución de fondo para Sinaloa: producir de manera legal opioides y CBD, unos que vienen de la amapola y lo otro que viene de la marihuana para uso médico. La parte legal", , compartió en un mensaje en redes sociales. La propuesta incluye el desarrollo de una industria farmacéutica regulada enfocada exclusivamente en uso médico y clínico, particularmente en la producción controlada de opioides médicos para manejo del dolor y cuidados paliativos, así como derivados de cannabis con fines



terapéuticos, bajo protocolos científicos, trazabilidad total, supervisión sanitaria permanente y cero tolerancia a desvíos hacia mercados ilegales.

MANUEL VELASCO, LÍDER DEL PVEM EN EL SENADO, ALERTA QUE REFORMA ELECTORAL PUEDE GENERAR SOBRERREPRESENTACIÓN

Aunque el gobierno federal ha insistido en que existe un acuerdo con sus aliados para impulsar la reforma electoral que será enviada al Congreso en febrero, el Partido Verde Ecologista de México (PVEM) dejó claro que no comparte varios de los planteamientos centrales, particularmente el cambio en el método para elegir a los legisladores de representación proporcional, al advertir que podría generar sobrerrepresentación y romper los equilibrios democráticos. El coordinador del PVEM en el Senado, **Manuel Velasco**, subrayó que, si bien su partido mantiene un diálogo abierto con el gobierno federal, no existe una reforma electoral definida ni un aval automático por parte del Verde. “Lo hemos declarado con claridad: estamos abiertos al diálogo y al análisis de una reforma que sea en beneficio de los mexicanos y de la democracia, pero en muchos puntos no coincidimos”, afirmó el legislador. Velasco detalló que el PVEM ha sostenido reuniones tanto con la secretaría de Gobernación como con el presidente de la Comisión de Reforma Electoral, Pablo Gómez, con quien sostuvo un encuentro de casi cuatro horas junto con la dirigente nacional del partido, Karen Castrejón, y el senador Carlos Puente.

Dr Héctor Muñoz

Instagram Jhectormunoz

X JHectorMuñoz

Tik tok Dr Héctor Muñoz